



Veronika Maria Becker

«Vom inneren Licht» Ausstellung in der EPI Kirche

Vom inneren Licht zur Kunst. Veronikas Weg in der Kunst ist eine seltsame Mischung aus Idealismus und Realismus, die schlussendlich zum Expressionismus führte. Der Expressionismus ist nicht nur eine besondere Art des Sehens, sondern auch eine Möglichkeit, die Dinge mit eigenem Ausdruck so zu gestalten und zu malen.

Vom inneren Licht

Werke von Veronika Maria Becker, 2000 bis 2014

EPI Kirche, Schweizerische Epilepsie-Stiftung,
Bleulerstrasse 60, 8008 Zürich

Täglich geöffnet von 8.00 bis 18.00 Uhr

Vernissage: 24. Januar 2022, 17.00 Uhr

Finissage mit Gottesdienst: 20. März 2022, 10.00 Uhr

Für externe Besuchende dieser Veranstaltung gilt die 2G-Regel.

Zur Künstlerin Veronika Maria Becker

Beginn der Malerei: 1978, autodidaktisch, nach dem Abitur

1987 Studium der Kunsterziehung

1989 Studium der Kunsttherapie

Seit 1994 bis 2015 verschiedene Ausstellungen und Atelier-
gründung

Seit 2016 Pflegefachfrau und Prozessverantwortliche im
Wohnhaus auf der Rütli A2